
第７５回神戸大学経営協議会議事要録

日 時 平成２９年６月１９日（月） １６：１０～１７：２０

場 所 神戸大学本部 大会議室

出 席 者 武田議長（学長）、天野委員、坂田委員、阪本委員、佐藤委員、田中委
員、水越委員、水谷委員、小川委員、藤田委員、井上委員、内田委員、藤
井委員、吉井委員
（オブザーバー）外村監事、林監事、坂本副学長、品田副学長、齋藤副学
長、小田副学長、片岡副学長

欠 席 者 井戸委員、大橋委員、小林委員、久元委員、杉村委員

議事要録について
第７４回経営協議会の議事要録について、特段の意見はなく、役員会と

して確認の上、神戸大学のホームページに公表する旨説明があった。

審議事項 [委員からの主な意見等（○：意見・質問）]

１ 平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について
平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について説明が行われ、

審議の結果、原案のとおり承認した。
なお、今後字句修正がある場合は、学長一任とすることを併せて承認した。

２ 平成２８年度財務諸表等について
平成２８年度財務諸表等について、決算概況書及び附属病院決算に基づき

説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。また、併せて、財務諸
表に添付する事業報告書及び決算報告書について説明が行われ、審議の結果、
原案のとおり承認した。

○ プロジェクト予算が増加している一方、部局別予算が減っている。大
学における学問の多様性を継承していくためにも、特定のプロジェクト
だけでなく全体を考えた予算配分が必要かと思われる。

→ 運営費交付金の減少により大学全体の予算が減っていることに加え、
人事院勧告に対応するため人件費が上昇していることが予算配分に影響
している。ただし、全体の予算配分については、できる限り偏りが出な
いように努めている。

３ 国立大学法人神戸大学年俸制適用職員給与規程の一部改正について
年俸制適用教員の教員活動評価の評価区分及び業績給の割合を改定するこ

とに伴い、国立大学法人神戸大学年俸制適用職員給与規程を一部改正するこ
とについて説明が行われ、審議の結果、原案のとおり承認した。

４ 平成３０年度概算要求について
組織の廃止転換・再編成等及び機能強化経費等について説明があり、審議

の結果、原案のとおり承認した。
なお、大学からの要求事項等については、文部科学省との折衝もあること

から、学長一任とすることで承認した。



報告事項

１ 平成３０年度施設整備費等概算要求について
平成３０年度施設整備費等概算要求について６月１５日に文部科学省へ

要求事項等を提出した旨報告があった。

２ 平成２８年度監査報告について
平成２８年度に実施した監事監査について報告があった。

３ 再雇用職員制度の改正について
役職者としての雇用期間を見直すことを目的として再雇用職員制度を改正

することについて報告があった。

４ 神戸大学に係る報道等の紹介について
神戸大学の活動が取り上げられた新聞記事について報告があった。

５ 第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について
第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について報告があ

った。

○ 教育及び研究についての評価結果が、業務運営と比べて低めとなって
いることについて今後どの様に対応するのか？

→ 評価結果を分析の上、次回は、本学の取り組みについて十分なエビデ
ンスを用意して説明し、理解を得られるようにする。

６ その他
大橋委員が退任し、平成２９年９月の経営協議会からは新たに高士委員が

就任予定である旨報告があった。

◎ 次回は、平成２９年９月２２日に開催予定。


